

■参加者の声(抜粋)

<会員・非会員>

- ・就労選択支援の位置づけが分かり、アセスメントの重要性を再認識しました。
- ・大変参考になりました。ありがとうございました。
- ・法改正の内容・方向性について知ることができたので大変良かったです。
- ・今回の講義を聞いて、職業選択支援のイメージが何となく見えてきました。現在の就労移行支援で行っている暫定での就労アセスとのすみ分けをどう行っていくのかは今後示されるのかなと思いました。
- ・大変わかりやすく有意義な研修、お話でした。ありがとうございました。
- ・大変参考になりました。ありがとうございました。
- ・本人の思いを客観的に取り込む点について深める必要があるように感じた。
- ・今日はありがとうございました。令和7年までに選択支援事業がどう進化をし、現場においてくるのか、楽しみにしています。
- ・就労選択支援について、制度のイメージが持てた。
- ・方向性がよくわかりました。
- ・就労選択支援について、よく理解できていない部分が多かったので、今回お話を聞き、イメージをもつことができました。ありがとうございました。
- ・就労系障害福祉サービスにおいて総合支援法の改正の影響が分かりやすく理解できた。就労選択支援についての全体像が分かりやすく説明いただき、よく理解できました。
- ・ジョブコーチのことなど、知らないことがいっぱいでした。今後、資料を参考に勉強していきたいと思います。
- ・ジョブコーチは以前より興味がある分野だったので、知識の深ぼりが出来て良い時間になりました。
- ・就労選択支援については不明な事等、多かったので、貴重な内容ありがとうございました。現場の職員も不安は多いと思うので、しっかりと共有をしていければと思っています。
- ・内容が具体的で分かり易かったです。新しい事業について、できるだけ早く内容が決まると嬉しいです。
- ・まだまだ、イメージのつきにくい段階かなと思った。総合支援学校からの受け入れや事業としてスタートするとなると事前の準備期間も少なく、少し不安になった。
- ・先日ジョブコーチセミナーの研修を受けました。より深く知れたように思います。ありがとうございました。
- ・分かりやすくご説明ありがとうございました。
- ・計画相談の中では、就労継続支援の利用が多いため、就労選択支援についても理解が必要だと感じて参加いたしました。また、確定していないものもあるなかで、現状での制度上の課題も含め、ご説明いただいたので、これからの通知をみながら対応の準備をしていきたいと思っています。ありがとうございました。
- ・とてもわかりやすく参考になりました。大きく制度が変わっていきますので、いい形になればよいなと感じました。
- ・短時間労働など事業所を継続しながら就労企業へ取り組めるようになれば安心感、定着の数も増えていくと思った。半年間の期間との事であったが今後の動向を見て議論していけるとよいと感じた。

<行政>

- ・各々、講師の先生の見解がまとめられており、また直接お話を聞いて大変参考になりました。先生におかれましては、今後とも現場の状況や声を国に届けていただければと思います。
- ・これまでの疑問がとけました。
- ・法改正の動向が分かり、勉強になりました。お世話になりました。ありがとうございました。
- ・障害のある方を一般就労に向けて支援しているが、就労選択支援の話が聞いてよかったです。まだ、決定していないことがあるようなので、今後の状況をみながら対応できればと思います。

<教職員>

- ・本日はありがとうございました。毎年40名前後の生徒の進路選択に携わる立場になり、正直“本人に本当にあった進路選択になっているのか”という不安をかかえております。
先生のお話を聞き、就労選択支援制度が、生徒にとって有意義のものになることと、私たち教職員がきちんとこの制度を含めて法改正について理解できるように研修していきたいと思いました。
- ・現在の法改正の状況がよくわかりました。いずれにしても、アセスメントする人材の確保が必要だと感じました。